
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações sobre a possibilidade melhoria da iluminação 

pública na Rua 15 de agosto, na altura da ponte Dom José Melhado 

Campos. 

 
CONSIDERANDO que, embaixo da ponte Dom José Melhado 

Campos a iluminação pública é muito deficitária. 

 

CONSIDERANDO que, muitas pessoas utilizam esse espaço para a 

pratica de corrida ou ciclismo no período noturno. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

 

1) Existe a possibilidade de melhoria da iluminação 

pública no local? Se sim, qual a previsão de prazo? 

Caso contrário qual o motivo? 

 

 

 

 

S/S., 01 de outubro de 2018 

 

 

 

 

Antonio Cícero da Silva 

“Toninho Corredor” 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


